
Patuanelli: il Nutriscore ha perso

«Quando abbiamo iniziato questo mandato, la battaglia sul Nutriscore sembrava 
totalmente persa oggi invece possiamo dire che forse la partita è chiusa ma per 
l’etichetta a semaforo». Così si è espresso il ministro delle politiche agricole 
Stefano Patuanelli a margine del Consiglio agricoltura in svolgimento in 
Lussemburgo.

Anche la Direzione generale per la salute e la sicurezza alimentare della 
Commissione Ue, Dg Sante «ha esplicitato la propria posizione ritenendo che vi 
siano delle necessità di informazione del consumatore che vanno ben oltre 
un colore di un semaforo» ha aggiunto Patuanelli riferendosi alle dichiarazioni 
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dei giorni scorsi.

E tracciando un bilancio della sua attività di Governo ha concluso: «Per me si 
chiude una parentesi molto impegnativa, con molte soddisfazioni e alcune cose 
invece che non si sono concluse come volevamo. Abbiamo chiuso i regolamenti 
sulla nuova Pac».
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